

ANNECY, MARDI 10 JUIN 2025,

CULTURE

Les élus du Conseil départemental se sont rendus sur le marché international du film d'animation

Membre fondateur de CITIA, le Conseil départemental de la Haute-Savoie mène une politique active en faveur du cinéma d'animation. A l'occasion du festival international, le Département est présent sur le marché international du film d'animation (MIFA) afin de faire rayonner la filière sur le territoire. Dans ce cadre, Martial Saddier, Président du Conseil départemental de la Haute-Savoie, Myriam Lhuillier, Vice-présidente déléguée à la culture et au patrimoine, et Lionel Tardy, Vice-président et Conseiller départemental du Canton d'Annecy 4 ont effectué une visite du MIFA et du stand du Département en présence de Dominique Puthod, Président de CITIA et Conseiller départemental du Canton d'Annecy 2 et Mickaël Marin, Directeur de CITIA.

Le Département a pour objectif de renforcer l'attractivité locale et favoriser l'ancrage des talents en Haute-Savoie. Pour ce faire, il s'engage à travers le fonds de soutien aux œuvres d'animation afin d'encourager la production de programmes audiovisuels (séries et unitaires), ainsi que de courts et longs métrages d'animation sur le territoire.

Depuis 2022, le Département a augmenté significativement ce fonds, portant son montant à 700 000 € par an (dont 100 000 € du CNC) afin de dynamiser l'écosystème économique local du cinéma d'animation qui génère aujourd'hui plus de 2 200 emplois.

Cette année, plus de 10 projets ont été soutenus pour un total de 325 000 €. Parmi eux :

- « Allah n'est pas obligé », sélectionné en compétition officielle du festival ;
- « Fleak », projeté en avant-première mondiale lors du festival ;
- « Le Corset », prochain film de Louis Clichy, retenu dans la catégorie Work in Progress.

Le Conseil départemental soutient par ailleurs activement les actions d'éducation à l'image auprès des collégiens via le programme « Chemins de la culture »

Enfin, dans le cadre de la future cité de l'animation dans le parc des Haras, le Département a apporté un concours décisif en acquérant la future salle de projection pour un montant de 14 M €. Cette réhabilitation vient réaffirmer la place majeure de la Haute-Savoie dans le domaine du cinéma d'animation et permettra d'offrir aux habitants, aux scolaires et aux visiteurs un accès privilégié à la culture.

CONTACTS PRESSE

Responsable Presse

Célia PICARD

06 89 19 46 62 / 04 50 33 58 61

Attachée de Presse

Leslie GUILLEMAIN

06 89 53 87 32 / 04 50 33 49 89

media@hautesavoie.fr

hautesavoie.fr/espacepresse

[@htesavoiepresse](https://twitter.com/htesavoiepresse)